
富士市立神戸小学校 

学校だより９月号 

令和元年８月 30日 

燃える神戸っ子 
学校教育目標 

「つながろう やりぬこう」 
 

令和元年度重点目標 

「すすんで やる子」 

神戸大運動会に向けて 
夏休み後最初の朝礼で、「10月６日って何の日か分かるかな？」と尋ねると、「？？？」

と分からない子と「あっ運動会！」と気付く子が半々でした。でも私（校長）からの判定
はどちらも×。「正解は神戸大運動会です！」と言うと、まだきょとんとした表情の子が多
くいました。そこで、「今年は地域の方々と一緒に行う初めての運動会！だからただの運動
会ではなくて神戸大運動会です！」と伝え、次に昨年までとの違いを少し説明しました。 
 

 

 

  
 
 「地域の運動会と一緒だから、少しみなさんの出番は
減ってしまいます。」と言うと少しがっかりした声もあ
りました。 
でも次に、「新しい競技もあるんだよ。それはこれで

す！」と左の写真を画面に映し出すと、「うわぁ！パン食
い競走だ！」と歓声が上りました。初めての子もいるよ
うで、「一度やってみたかったんだよ！」と盛り上がって
いました。 
このように大運動会に向け、これから子どもたちと一

緒に練習に取り組んでいきますので、ぜひご家庭でも励
ましてあげてください。保護者の方々も分からないことが多く、ご不安だと思いまので、こ
れから様々な形で情報提供していきいと思います。ただ、まだ確定していない内容もありま
すので、もう少し時間を下さい。よろしくお願いします。 

【重要】集団登校について 
本校では年間にわたり登校時集団登校を実施してきました。そこでは低学年児童と保護

者の方の安心感や、高学年児童がリーダーシップを発揮する絶好の機会となっていまし
た。ただ毎年この時期になると、登校時のトラブルや、心配する声が複数寄せられます。 

・４月のように緊張感がなく、列が縦に長く伸びてしまうので、かえって危ない。 
・早く学校に行きたい６年生に追いつこうと、１～２年生が走って転んでしまった。 
・登校中話しながら、ふざけながら歩く子がいる。一緒に歩くことで余計に時間が掛かってしまってい
る。けんかになってしまうなど、トラブルが多く危ない。 

 このように弊害も出てきている中で、職員からはこんな意見が挙がりました。 
・低学年の子たちが高学年の子たちに頼りきりで、信号を確認するなど自分で判断したり、身を守った
りしていない。 

・年度当初からの集団登校は大いに意義があるが、年度の後半は、自分の命を自分で守る意識を育てる
ためにも、個別登校としたい。 

 以上を踏まえ、本年度実験的に以下の取り組みを行いたいと思います。 

徒競走 ⇒ やります。呼名はなくなります。 玉入れ（1・2年） ⇒ お父さんお母さんと一緒にやります。 台風の目 ⇒ なくなります。 

◆10月 31日（木）※修学旅行初日 から３月まで集団登校をやめ、個別登校とする。 
◆来年度４月からは再び集団登校とし、新１年生を含めた安全安心に努める。 
◆来年度個人登校を実施するかどうかは、本年度の状況を検討して決定する。 

 保護者の皆様にとっては様々な思いがあると思いますが、来年度に向けての取り組みと捉えてい
ただけると幸いです。ご理解ご協力をお願いします。 


